

Des sportifs de 12 pays aux championnats caribéens de tennis de table



La Havane, 12 juillet, (RHC).- 91 sportifs d'une douzaine de pays se sont inscrits aux championnats caribéens de tennis de table qui auront lieu du 18 au 23 juillet prochains à La Havane.

Des compétitions par équipes, en doubles, en mixtes et en individuel sont prévues au programme.

Le commissaire national du tennis de table, Barbaro Oliva, a signalé que la modalité par équipes sera doublement importante car elle garantira la qualification en vue des championnats continentaux qui se disputeront au mois de septembre.

Les équipes de la République dominicaine et de Porto Rico s'annoncent comme les adversaires les plus difficiles pour Cuba. Elles ont inscrits leurs cracks. Nous vous tiendrons au courant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/135301-des-sportifs-de-12-pays-aux-championnats-caribeens-de-tennis-de-table>



Radio Habana Cuba